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伝統と継承と
時代に合ったクラブの見直し

チャレンジ!
Challenge!

国際会長主題

Jennifer Jones
（オーストラリア）

Building today
for a better tomorrow
「より良い明日のために今日を築く」

アジア太平洋地域会長主題

田中  博之
 （東京多摩みなみ）

Action！ 
「アクション！」

東日本区理事主題

山田  敏明
（北海道部・十勝クラブ）

Innovation with courage,
action with ｈeart！ 
「勇気ある変革,愛ある行動！」

富士山部長主題

長田  俊児
（下田クラブ）

“Let’s walk together
with wonderful Y’s Men”
「共に歩もう、素晴らしきワイズ」

s s強調月間

EMC／MC
熱海クラブ会長主題

第１回富士山部評議会報告

31日＊日 下 夫 妻
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～メネット～

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

48名
1名
1名
41名
53名
3名
5名
1名

89.1％
計103名

11月例会報告
11月
累計

96,000円
427,000円

スマイル
11月
累計

0円
12,594円

YMCA基金

8名
10月メーキャップ

95.6％
10月訂正出席率

0kg
0kg

37,000円
265,000円 

切手
累計
現金
累計

1月 例会担当予告 27. JANUARY
例会日

第6回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　深 澤 勇 弘
■報告事項
1．12月の予定...............................................................報告
2．赤い羽根共同募金の件 ............................................報告
3．各委員会報告の件....................................................報告
■議題　　　議長／会長　深 澤 勇 弘
1．１2月例会プログラムの件...........................................承認
2．クリスマス家族会の件................................................承認
3．新年顔合わせ会の件 ................................................承認
4．ドッジボール大会決算の件........................................承認
5．YY談義決算の件......................................................承認　 
6．新入会員予定者の件................................................承認
7．市民安全大会（飲酒運転撲滅運動）の件..................承認
8．年賀はがきコンテストの件 .........................................承認
9．新年年賀広告について.............................................承認
１０．台中クラブ訪問の件...............................................承認
１１．東日本区大会の件..................................................承認
１２．スキー教室の件......................................................承認
　　※次回役員会　1月6日㈪
■閉会の辞　A副会長　野田　進

〈17:00〉  １、点　　鐘 会長 深 澤 勇 弘 君
 １、開会の挨拶  小 林 秀 樹 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  杉 山 伸 也 君
 １、会長挨拶 会長 深 澤 勇 弘 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 深 澤 勇 弘 君
 １、入会式    　　　　   EMC委員会 田 中 秀 宝 君
 １、書記報告 書記 村 上 達 也 君
 １、委員会報告  各 委 員 会

 
〈17:30〉  １、キャンドルサービス  全　　　　　員
 １、きよしこの夜  全　　　　　員
 １、来賓挨拶   
 １、食前の言葉  青 木 義 美 君
 １、乾杯・会食 幹事 鈴 木 恵 次 君
 １、誕生日・結婚記念日の祝い  司      会      者
 １、各種表彰  担  当  委  員  会
 １、家族紹介  司      会      者
 １、クリスマスの歌  全　　　　　員
 1、サンタクロース入場  担  当  委  員  会
　　　　１、ゲーム・余興  担  当  委  員  会
 1、福引抽選会  各 委 員 会
 1、出席報告  各 委 員 会
 1、クリスマスの歌  全　　　　　員
 １、閉会の言葉                  Ｂ副会長 泉明寺みずほ君
〈20:30〉  １、点　　鐘 会長 深 澤 勇 弘 君

〈16:00〉登録開始 受 付 小 松 　 巌 君
 安 田 克 己 君

 司 会 石 村 孝 治 君

02日＊小 原 衣 鈴さん 
10日＊津 田 正 江さん
16日＊蛭 田 訓 子さん
18日＊栗 本 恵理子さん
23日＊小 松 真 弓さん
　   

21日＊池 田 直 文 君
21日＊鈴 木 道 夫 君
23日＊泉明寺みずほ 君
26日＊矢 崎 至 宏 君
31日＊日 下 智 博 君
 
　   

受　　付／杉 山 伸 也
同　　上／森 　 重 男
司　　会／栗 本 治 郎
信　　条／森 田 金 清

開会の挨拶／小 林 秀 樹
食前の言葉／清 水 　 仁
閉会の言葉／野 田 　 進

BF基金11月

日　時 令和元年12月2日㈪  午後7時30分より
会　場 ワイズ事務所
司　会 B 副会長　泉明寺みずほ

11月30日㈯埼玉県入間郡毛呂山町にある毛呂教会で開催された。
田中アジア太平洋地域会長ご夫妻をはじめ34名（も！）の参加で
あった。何故34名もの表現なのか？皆さん知ってます？毛呂山町っ
て、ちなみに富士山部メネット連絡委員の大村メネが三島からやは
りご夫妻で参加しておりましたが三島～品川～池袋～高麗川～毛
呂と３回も乗り換えて４時間近くかけて来たようです。我々家内と
２人は車でカーナビの言うとおり行きましたので２時間半くらいで
着きましたが毛呂がどこなのか全く分かりませんでした。なんでこ
んなところでと素直に疑問を感じましたがこの教会は今期東日本区
メネット委員長の澁谷実季さん（所沢クラブ）のホームグラウンド
だったのでした。富士山部メンバーにとって苦手な宗教色でしたが
それはそれでおごそかななかにも和気あいあいと心の引き締まる思
いでした。11時からの約４時間でしたが皆さんもちよりでのプチマ
ルシェによる募金等もあり楽しい時間を過ごさせて頂きました。こ
の日の多摩みなみクラブ会長の深尾香子さんによる講演「あらまあ
簡単、茶の湯の易しいおもてなし」の感想を記させて頂き締めとさ
せて頂きます。
茶道の世界というとかたぐるしいとかお金がかかるとかそんな印象
が強いのですが本当に一番大切な物は心でのおもてなしが神髄に
あるそうです。1549年キリスト教が日本に伝わった時の布教活動
に大変苦労をし千利休をはじめとするこの茶道の世界を知る事か
ら日本人に理解をしてもらったそうです。それは「有りがとう」「お先
に失礼」そして「スマイル」、これがオモテナシの原点であり又それ
が茶道の求めるところでもあるという事だそうです。

11月の例会は、11月24日㈰ＫＫＲホテルで開催されました。IBC台
中クラブ18名、DBC京都パレスクラブ22名・東京グリーンクラブ４
名が来熱し４クラブ合同例会に加え、近隣クラブ・メネット多数出
席し総勢103名の大例会でした。初例会よりも多かった。
18時30分開会点鐘、熱海クラブ深澤会長挨拶の後、ゲスト･ビジ
ターの紹介にも時間がかかります。各クラブの会長挨拶があり、乾
杯・歓談後に熱海クラブメンバーの札埜東日本区会員増強主任の
挨拶をいただき、足早に報告等を済ませて卓話の時間も短縮気味
になってしまいました。卓話の講師は沼田園子様・蓼科明美様で
「音の花束－音楽と共に心の旅、半世紀」。バイオリンとピアノの演
奏で、会場が一層華やかになりました。泉明寺副会長の名挨拶で
無事お開き、司会の森田ワイズお疲れ様でした。
京都パレスクラブの先乗りメンバーが23日に前泊し、熱海クラブと
前夜祭を開催し特別に懇親を深めました。当日は台中クラブの到
着が交通事情で遅れ、出迎えメンバーは大変心配しました。受け
入れ連絡役の小松IBC委員長及び会長・書記・役員・メンバーの
皆様お疲れ様でした。来熱した各クラブのメンバーは楽しんでくれ
たと確信しています。来年は
台中クラブ及び京都パレスク
ラブが設立50周年記念例会
を開催するとのこと。大勢で
押しかけてお祝いしなけれ
ば成りません。まだまだ深澤
会長・村上書記コンビのばく
進は続く。

台中クラブ・京都パレスクラブ・東京グリーンクラブ・熱海クラブ　4クラブ合同例会

青 木 義 美

会　計　小 原 進 一
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ドッジボール委員長

梅 田 邦 彦

ATAMI

第14回 会長杯争奪ドッジボール大会

11月11日熱海市役所にて熱海市長表敬訪問の上、FM熱海湯河原が開
局20周年を記念し出版された『熱海湯河原ふるさと創作民話』を熱海
クラブ・熱海グローリーワイズメンズクラブ・熱海ＹＭＣＡの3団体及び
小原工業㈱・㈱イーズ（親切丁寧な三つ星不動産店）・㈲アースホーム・
㈱アールの市内４事業所より合計75冊を熱海市に寄贈致しました。寄贈
式の際、深澤会長からは「絵本の内容が素晴らしく子どもたちの健全育
成や郷土愛を育むことに役立て欲しい」旨の挨拶をされ熱海市長に絵本
を手渡して参りました。絵本は熱海市を通じて、市内の小学校、幼稚園、
保育園に配布される事が予定されております。皆様にも是非ご一読頂け
たらと思います。寄贈式に参加頂きました深澤会長はじめメンバーの
皆様有難う御座いました。

第3回目のCS・TOF委員長として、11月18日㈪マックスバ
リュ熱海店入口前2カ所にて募金活動を行いました。第1回、第

2回は天候があまり良くなかったのですが、今年は天候にも恵まれ
て、気持ちよく募金活動が行えました。

深澤勇弘会長を始めとして総勢8名が参加され、募金額は15,430円、11月
例会時に29,600円、合計金額45,030円集まりました。この金額に970円を

深澤会長のポケットマネーから出して頂き46,000円を12月6日社会福祉協議会瀧野
会長へ寄贈してきました。皆様方の御協力の

もと事業が行えたことに感謝致します。
有難う御座いました。

『熱海湯河原ふるさと創作民話』寄贈式『熱海湯河原ふるさと創作民話』寄贈式
書　記　村 上 達 也

郷 土 愛 を 育 む

赤い羽根
共同募金

CS・TOF委員長　蛭 田 泰 造

EMC会員選考会則研究委員長

田 中 秀 宝
令和元年11月11日第一回ワイワイ談議を開催し
ました。
19名のメンバーが参加し、熱海ワイズメン
ズクラブの主たる事業である、青少年事
業について、忌憚のない意見が交わさ

れ、その中で、10年前とは違い働き方
改革も関連し、教師の負担軽減や学校

との関わり方や、どのクラブも財政的に厳し
い中で飲食の無料提供などの是非、キャンプ時
での安全対策など大変活発な意見が出されま
した。しかし、どのメンバーも青少年事業に誇り
を持っていて揺るぎないことを共有でき、大変
有意義なワイワイ談議となりました。

第一回
YY談議

令和元年
11月9日土曜日無事に「第14回会長

杯争奪ドッジボール大会」を開催出来ましたこと
をご報告いたします。参加児童は低学年14チーム・高学年

16チームの合計349名　来賓には齊藤市長、新村教育長、森熱
海YMCA理事長、勝俣衆議院議員にご列席賜り、熱海グローリー勝又

会長、伊東クラブ久保田会長・榎本ワイズ・金子ワイズも応援に駆けつけて
くれました。今回は主審に静岡県ドッジボール協会の3名に依頼し公式ルールに
て試合を進めました。我々は副審とタイムキーパーの役割になり、その他色 と々メン
バー各位にはお手伝いして頂きました。主審をお願いした事で我々も例年と比べかな
り負担が減ったと思います。今回は学校との協力体制が上手く取れず、チーム編成も先生
が関わらない状況になり保護者さんもさぞご苦労されたと思います。申し込み2日前まで2
チームの参加のみ、開催出来るか危険な状況で焦りましたが、締め切り当日一気に28チーム
の申し込みがあり一安心しました。試合が始まると子供達は元気いっぱい！一生懸命汗を流
し、ルールを学び仲間を気遣いながら試合が出来たと思います。ケガも無く無事試合終了。そ
して試合の後は、お楽しみ！今年もやりましたチーム青木のカレーライス！ 前日よりメンバー・
メネットさんが準備をして下さり、美味しいカレーライスの800食の出来上がり。今年はカ
レートラブルも無く十分に満喫する事が出来ました。ドッジボール協会の3名も「ここのカ
レーは凄く旨いね！」っと大喜び。ガッチリ胃袋をつかみました！そして記念撮影をして無
事終了。この度はカレー作りにも沢山のメンバー・メネット・コメットが集まって頂き、青
木御夫妻のカレー作り、安田ワイズからはカレーお手伝い全員にお饅頭のお土産を
頂きどうもありがとうございました。大会運営に関しましてもメンバーに多数ご参
加頂き感謝です。どうもありがとうございました。
私は諸事情が重なり11月30日で会を退きました。皆様にご挨拶も出来
ず大変恐縮ではございますが、何卒お許し下さい。皆様のご活躍
をお祈り申し上げております。

10年間どうもありがとうございました。
ごきげんよう！さようなら

東日本区会員増強事業主査

札 埜 慶 一
2019年12月6日、東京都新宿区四
谷のワイズメンズクラブ事務所にて

「Change! 2022」の毎月開催されている「第6回Change! 
2022推進委員会」にChange! 2022推進委員会委員長栗本
治郎さん、Change! 2022推進委員会書記大川貴久さんと東
日本区会員増強事業主任として札埜、3名で参加してきまし
た。2022年2月1日に開催される「Change! 2022シンポジムウ
ム」に向けて「アクションプラン」制定のための意見がかわされ
ました。その中で、7月より主任として言い続けている、「5人で
新クラブ設立」「SNS活用」「宗教色を薄める」の3つを軸にさ
らに会員増強推進するにはどうしたら良いかを話し合い、
「Change! 2022シンポジムウム」で栗本委員長が「アクション
プラン」として提案をすることとなった。「区会員増強事業委員
会」は年３回であるが、「Change! 2022推進委員会」は年12
回。さらに「Change! 2022ニュース編集委員会」が６回、計21
回は主任として参加しなければならないし、それ以外にも部大
会、部評議会、区役員会などへの参加もあるので結構辛いが
楽しみながらやっていこうと思う。

方向性として特に大きく打ち出されたのは、キリスト教の精神
を基本的に尊重しながらも、神道、仏教、回教、無宗教等など
日本が多様化されてきているのは肌身に感じるところでもあ
り、それをワイズメンズクラブとしてどう受け止め、プログラムの
多様化に対応し、いかに会員増強に繋げるかが問題となって
きている。現在、アメリカやイギリスでは「YMCAからワイズメン
ズクラブは不要」のお荷物とされてしまい、まったくの別組織と
なり非常に衰退しているのは皆様もご存知と思う。日本でもい
つかこうなる可能性も高いのではないかと推測するので、CS
活動、青少年事業にも重きをおいての地元密着型、参加型の
活動が必要と思う。
シンポジウムで方向性にご理解をいただければ、まずは東日
本区大会のプログラムを役員会に図り、多様化に対応し、宗
教色を薄めたいと考えている。部やクラブに関してはできるだ
け東日本区大会のプログラムフォーマットを継承していだけれ
ば嬉しいと思うが、独自性も求められるている部分もあり、皆
様のご判断を仰ぎたいと思う。12月現在、東日本区は48名が
加入予定で、３名がお亡くなりになり実質45名の会員増加と
なっている。
目標値は2020年12月までに1246名となることですので、
皆様のご協力を平にお願いして結びとさせていただきます。

Change! 2022の方向性が見えた!


